

令和3年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校だより



とうかえでⅡ 第6号

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

令和3年6月24日(木)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 天野 雄二

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

梅雨という季節にもかかわらず、お天気に恵まれ暑い日が続きます。そんな中、子どもたちは運動場で元気に遊んでいることが多く、ほんとうに感心します。しかし、熱中症には十分気を付けられないといけません。子どもたちは夢中になって遊んでいると水分補給を後回しにしたり、無理をしたりします。そのため、昼休みは、水筒を持って外に遊びに行くようにし、給水タイムを昼休みの中頃に設定し、校内放送で子どもたちに呼びかけています。運動場にいる教師も子どもたちに声をかけるようにしています。

さて、前回の学校だよりでもお知らせしましたが、1人1台のタブレット端末が整備され、特に4年生以上では、授業において様々な活用がなされています。プレゼンテーションアプリで調べたことをまとめたり、体育で自分の動きを動画にとって確認したり、植物の観察に使ったりしています。もちろん、リモートの活用の仕方の学習も少しずつ取り入れており、子どもたちは楽しく学習できています。

☆マスクの着用について

コロナ禍の中ですが、熱中症予防の手立てが優先です。これまでは「体育のときはマスクを外す」「外では友達と適度な距離を保ってマスクを外してもいい」と指導していました。6月上旬からは、暑い日が続くようになり、気温が31℃を超えたら、体育、運動場などの外や登下校においてはマスクを外してもいいではなく、必ずマスクを外すよう指導しております。強制できるものではありませんが、熱中症予防のために声かけしていきます。ご家庭でもお子様と話をしていただけると幸いです。

健康上の理由で室内においてマスクの着用ができない場合は、ご遠慮なく担任に相談ください。個別に対応いたします。

☆研究授業 (6/8)

2年2組で道徳の授業がありました。規則の尊重について「オレンジ色の木の実」を教材として、なぜ決まりを守らなければいけないのか、他に迷惑をかけるためにどうすればよかったのかを考える学習でした。コロナ禍ということもあり短時間の設定になりましたが、子どもたちどうして話し合い活動を行いながら、考えを交流することができました。



☆ブラッシング指導 (6/9)

学校歯科医の照崎先生と梶田先生に3年生にブラッシング指導をしていただきました。体育館で3年生全体に講話という形式でした。本来ならば、この後、各教室で実際のブラッシング指導の予定でしたが、歯磨きのときは飛沫が出ますので、今年度は残念ながら中止にしました。



講話の中で歯ブラシの使い方3つのポイントを教えていただきました。

- ① 歯磨き粉を使う。
- ② 一度に1～2本ずつ磨くように細かく動かす。
※歯と歯の間まで歯ブラシの毛が入りやすくなる。
- ③ あまり力を入れ過ぎないようにする。

※力を入れ過ぎると毛が広がって歯に当たり、汚れがとれにくい。

実際のブラッシング指導ができなかった分、詳しく教えていただきました。

7月の主な行事

- 1日(木) 特別校時 ～20日
脊柱側弯検査 5・6年
- 5日(月) 代表委員会
- 7日(水) あいさつ運動 4-2
フッ化物洗口
3～6年 6時間授業
- 9日(金) いじめ・いのちを考える日
- 14日(水) あいさつ運動 4-3
フッ化物洗口
4時間授業 13:10 下校
学級懇談会
下学年 14:30～
上学年 15:20～
- 15日(木) 通学路点検
- 19日(月) 給食終了日
全校5時間授業
- 20日(火) 終業式
4時間授業 11:50 下校